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Flecken Bruchhausen-Vilsen 
________________________________________________________________________________________ 

 

 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: Fl/MA/006/23 

 

über die Sitzung des Marktausschusses für den Eigenbetrieb Brokser Heiratsmarkt am 

07.06.2023 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 20:00 Uhr 

Ort: Sitzungssaal des Rathauses in Bruchhausen-Vilsen 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Herr Günter Schweers in Vertretung für den Vorsitzenden 

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Bernd Brümmer  

Frau Martina Claes als Vertretung für Hermann Hamann 

Herr Bernd Garbers  

Herr Willy Immoor als Vertretung für Heiko Albers 

Herr Heinrich Klimisch  

Herr Bernd Schneider als Vertretung für Dr. Alexandra Herzberg 

Herr Harm Schröder  

Herr Thomas Warnke  

 

Verwaltung 

Herr Ralf Rohlfing  

Frau Christina Wendt  

 

Abwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Herr Hermann Hamann  

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Heiko Albers  

Frau Dr. Alexandra Herzberg  

 

Mitglieder ohne Stimmberechtigung 

Herr Heinrich Büntemeyer  

Herr Klaus Schwecke  

Herr Lars Stummer  
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Öffentlicher Teil 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und der Tagesordnung 

 

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende Günter Schweers eröffnet um 19.00 Uhr die Sit-

zung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und so-

mit die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. Es gibt keine Einwände oder Änderungen 

für die Tagesordnung.  

 

 

 

Punkt 2: 

Genehmigung des öffentlichen Teils des Protokolls über die 5. Sitzung vom 18. Januar 

2023 

 

Herr Schweers fragt nach, ob es Ergänzungen oder Einwände zum Protokoll gibt.  

 

Der öffentliche Teil des Protokolls vom 18. Januar 2023 wird genehmigt.  

 

 

 

Punkt 3: 

Einwohnerfragestunde 

 

Es liegen keine Anfragen vor.  

 

 

 

Punkt 4: 

Brokser Heiratsmarkt 2023  

- Vorstellung der vorläufigen Planungen - 

 

Anhand einer PowerPoint-Präsentation stellt Herr Rohlfing die vorläufigen Planungen zum 

Brokser Heiratsmarkt vor. Die Präsentation ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. Herr Roh-

lfing weist darauf hin, dass Gespräche mit der Ministerin im Vorfeld der Eröffnung während 

der traditionellen Bahnfahrt möglich sind, da diese schon rechtzeitig vor Ort sein wird.  

 

Bezugnehmend auf die Anzahl der Bewerbungen erläutert Herr Rohlfing kurz, dass diese et-

was rückgängig ist. Sowohl Herr Bierfischer als auch Herr Schneider fragen nach, in welchen 

Bereichen denn ein Rückgang der Bewerbungen zu verzeichnen ist. Darauf erwidert Herr 

Rohlfing, dass in allen Bereichen weniger Bewerbungen eingegangen sind, es hauptsächlich 

im Bereich der allgemeinen Kirmes (Schausteller) auffällig ist. Er erklärt dies mit der Tatsa-

che, dass viele Schausteller, die sich sonst mit 4 Geschäften beworben haben, das nun für 1-2 

Geschäfte getan haben. 

 

Bei der Vergabe der Fest-/ Kaffeezelte wurden nach einem Auswahlverfahren die Bewerber 

wie im Jahre 2022 berücksichtigt. Es gestaltet sich weiterhin als schwierig, jemanden zu fin-

den, der das Kaffee/Kuchen-Konzept des ehemaligen Rathkamp-Zeltes fortführt. 
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Im Laufe der Präsentation hebt Herr Rohlfing besonders die Fahr-/ Laufgeschäfte hervor. Die 

Schaukel Air Power befindet sich gerade noch im Bau, ist damit eine absolute Neuheit und 

wird auf dem Brokser Heiratsmarkt eingeweiht werden. Neben den bekannten Klassikern Rie-

senrad, Break Dancer, Polyp, Shaker, Hip Hop Jumper, Autoscooter, Scary House und Hip-

hop-Express fahren in diesem Jahr Highlights wie Project X, Mach 1, Happy family, Kaleido-

skop, Coco Beach und Crazy Alcatraz-Labyrinth auf dem Brokser Heiratsmarkt auf. Deswei-

teren werden wieder viele Kinderfahrtgeschäfte vertreten sein. 

 

Herr Rohlfing gibt einen Überblick über das Programm des Marktes (u.a. mit der Eröffnung, 

dem Feuerwerk am Freitag, dem Gottesdienst am Sonntag, dem Pferdemarkt usw.) und die 

aktuellen sowie geplanten Werbemaßnahmen. Hier wird der Bereich Social Media vermehrt 

genutzt werden, zudem wird es erstmalig Großflächenwerbung in Bremen geben. 

 

Herr Bierfischer spricht ein großes Lob an das Marktteam aus, dass wieder einmal ein bunter 

Mix an Fahrgeschäften geboten wird. Dem schließt sich Herr Schneider an und meint, dass 

der Markt ja auch dementsprechend attraktiv sein muss, wenn sich solche Highlights bei uns 

bewerben. Auch Herr Schweers bedankt sich für den unermüdlichen Einsatz, dass der Brokser 

Heiratsmarkt wieder so eine Bandbreite bieten kann. Man sollte sich dessen bewusst sein, 

dass das Abhalten eines solchen Marktes nicht selbstverständlich, sondern etwas ganz Beson-

deres ist.  

 

 

 

Punkt 5: 

Mitteilungen der Verwaltung 

 

 

 

Punkt 5.1: 

Ersatzpflanzungen vom Bäumen auf dem Marktplatz 

 

Herr Rohlfing erinnert daran, dass vor einigen Jahren bei starken Stürmen mehrere Bäume 

umgestürzt sind. In diesem Jahr wurde mit den ersten Ersatzpflanzungen begonnen, 5 neue 

Bäume wurden inzwischen auf dem Marktplatz gepflanzt. Das soll in den nächsten Jahren 

nach und nach fortgeführt werden.  

 

 

 

Punkt 6: 

Anfragen und Anregungen 

 

Es liegen keine Anfragen vor.  

 

 

 

Punkt 7: 

Einwohnerfragestunde 

 

Es liegen keine Anfragen vor. 
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Herr Schweers bedankt sich bei den Anwesenden und schließt um 20.00 Uhr die Sitzung. 

 

 

 

 

Der Gemeindedirektor Der stellv. Ausschussvorsitzende Die Protokollführerin 
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